

Ludwigstraße 42:

Fünfgeschossiger traufseitiger Satteldachbau mit Sandsteinfassade, reich dekoriertem Mittlerker und Walmdachzwerchhaus, im [Neu-Nürnberger-Stil](#), 1905; bauliche Gruppe mit [Ludwigstraße 44](#).

Nachdem die gewerbliche Nutzung für die Eigentümer nicht mehr sinnvoll erschien, sollte die Ladeneinheit im Erdgeschoss wieder seiner ursprünglichen Nutzung zugeführt werden. Nach dem historischen Vorbild wurden die Fensteröffnungen wiederhergestellt. Besonders gut gelungen ist die gestalterische und farbliche Anpassung an den historischen Sandstein.

Vorher:



Nachher:

